

FUNDACIÓN ILAN -ISRAEL LATIN AMERICAN NETWORK PRESENTE EN COSTA RICA Y EN GUATEMALA

NAUCALPAN DE JUÁREZ, ESTADO DE MÉXICO, MÉXICO, November 9, 2022 /EINPresswire.com/ -- Fundación ILAN, Israel Latin American Network, llevó a cabo eventos presenciales en Costa Rica y Guatemala con el objetivo de impulsar la innovación vinculada a Israel para mejorar la vida de los ciudadanos.

En ambos eventos Isaac Assa, fundador y presidente de ILAN fue el anfitrión; con gran entusiasmo compartió los objetivos y la misión de su fundación.

El lanzamiento en Costa Rica se llevó a cabo el día 25 de octubre, al cuál asistieron Manuel Tovar, Ministro de Comercio Exterior; el Embajador de Israel en Costa Rica Oren Bar-El y Mónica Nágel, CEO de ILAN Costa Rica.

Isaac Assa hizo público su compromiso con Costa Rica y comentó “Los latinoamericanos tenemos la capacidad de solucionar problemas a través de mentes enfocadas en innovar y compartir ideas”.

El ministro Tovar indicó “Nuestro objetivo es fortalecer los lazos comerciales y de inversión con Israel; convertir a Costa Rica en un socio estratégico de ILAN y de Israel en virtud de los valores



democráticos y culturales que compartimos.

Mónica Nágel mencionó “Nuestro propósito es educar y fortalecer la cultura de la innovación para resolver grandes retos, por lo que colaboramos con universidades, empresas y asociaciones; de manera paralela organizamos agendas de trabajo personalizadas para impulsar cada proyecto. Estamos convencidos de que el éxito se logra compartiendo, colaborando y sumando”.

El 26 de octubre, se llevó a cabo el magno evento en Guatemala con el objetivo de establecer junto a empresarios, diplomáticos y académicos guatemaltecos la Fundación ILAN Guatemala, con el propósito de generar e impulsar la innovación en el país siguiendo el exitoso modelo innovador de Israel para abordar oportunidades en América Latina.

Israel es el noveno país más feliz del mundo, según datos del Informe Mundial de la Felicidad, un proyecto de la Red de Soluciones para el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas; para el filántropo mexicano esto está estrechamente ligado a la habilidad de pensar en soluciones innovadoras que solamente se pueden cumplir con el ejercicio de innovar y con un enfoque positivo; valores que ILAN busca sembrar en cada nueva sucursal.

El Comité de la Fundación ILAN Guatemala es reconocido y respaldado por la Embajada de Israel en Guatemala y sus integrantes trabajaran en conjunto con la asesoría del señor Isaac Assa para establecer el plan de acción en los próximos cinco años, incluyendo la participación del sector público y privado en temas de educación, calidad de vida y reconocimiento a la innovación que ya existe en el país.

Isaac Assa comentó “Estamos convencidos de que es a través de la innovación el futuro y crecimiento de las sociedades y los países, ya que trae progreso, felicidad y esperanza”.

El Embajador de Israel en Guatemala, Yiftah Curiel aseveró, “El desarrollo de la tecnología y la ciencia es muy especial en Israel y la posibilidad de compartir conocimiento y trabajar juntos con el objetivo de acercar ambos países en temas de innovación es muy importante para mejorar las vidas de ambos países.

La presencia de ILAN en Guatemala y en Costa Rica, reafirman el compromiso de seguir impulsando más proyectos de innovación que mejorarán la vida de países en Latinoamérica y de los latinos en diversos países.

PR Agency Lizette Weber

Allegro Music S.A de C.V

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/600391861>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable

in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2022 Newsmatics Inc. All Right Reserved.